

Auf den Flügeln der Zeit fliegt die Traurigkeit dahin.

Wir sind unendlich traurig über den viel zu frühen Tod unserer langjährigen Mitarbeiterin

Carmen Braun

Sie hat am 1. August 1988 ihre kaufmännische Ausbildung im Unternehmen begonnen und war im Anschluss im kaufmännischen Bereich tätig.

Mit ihrem vorbildlichem Engagement und einem ausgeprägten Verantwortungsgefühl ihren Mitmenschen gegenüber, hat Carmen maßgeblich zur Entwicklung des Unternehmens beigetragen.

Wir verlieren eine geschätzte und beliebte Kollegin und sie wird uns für immer in Erinnerung bleiben.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt ihren Angehörigen.

**Familie Hauff und Belegschaft
der Holz-Hauff GmbH**

Leingarten, im März 2020